

一般質問

一般質問は、議案に関係なく、市政全般にわたって市長や教育委員長などに質問することで、議案に対し不明な点を明らかにする質疑とは区別され、見解なども問うことができます。

一般質問の時間は、現在、質問のみ1人40分以内(答弁時間は制限なし)で行っています。12月定例会では、質問と答弁をあわせて1人60分以内で試行します。

市民病院の健全経営を考える

渋谷武己(まちだ新世紀)

多年に渡る赤字経営を今後どのように改善するのか基本構想を問う。

高山助役 病院建設で一時的に赤字にはなりません。その改善をもっと短期にやる時期に来ているという認識をしていますので、ご理解いただきたいと思えます。

市長 激増してくる患者に対して、少し風邪を引いた程度のもので、最寄りの診療機関等で診ていただき、そういうところの紹介を得て市民病

京都議定書の遵守/教員の育成

智田伸也(社民ネット)

京都議定書の批准が閣議決定されたが町田市としての取り組みは。

市長 企業、個人も努力が必要ですが、当面、市としては、グリーン購入制度を発足させる、アイドリングストップの啓蒙、あるいは市で使う車等の低公害車の導入であるとかを中心に取り組みをしていくところです。

教育長 町田市では、補助員として雇用する予定はなにか。

市長 町田市では、補助員として雇用する予定はなにか。町田市では、補助員として雇用する予定はなにか。

市長等の手当は公表するように

大西宣也(市民派クラブ)

市長等の退職金などはどのように広報されているか。扶養手当も支給されていることも含めて公表されるべきか。

総務部長 国が定めた様式で公表は行っていますが、その中には扶養手当の件については様式上はありませんが、今後の給与の公表に当たっては検討してやっていきたいと考えています。

市長 町田市のような土地の状況下では、工業専

プライバシー保護・夜間診療

熊澤礼里(まちだ新世紀)

住基ネット導入後、住民票コード通知票を送付した際のプライバシーは、保護されたとお考えですか。

高山助役 住民基本台帳法では、同一の世帯に属する者であれば、コードの記載のある住民票の写しを取得すればコード番号も知り得るとなっています。そういうことを含めて住民票コード通知票を世帯主あてに送付しました。

市民部長 住民基本台帳法に基づいて、市長の責任において執行しているものです。

教育費の負担軽減を求める

若林章喜(まちだ新世紀)

学校徴収金(保護者負担の教育費)の軽減と使途の透明化を図るために、学校徴収金取り扱い要綱の策定を求める。

教育長 東京都の方で取扱い要綱もあるようなので、それを参考にまた市として要綱をつくるかどうかは、ちょっと検討させていただきたい。

市長 町田の場合にはまさに駅を中心に発展を促している、そういう都市の構造にな

廃プラ施設の入札に関して問う

新井克尚(市民派クラブ)

南地区の廃プラ施設設計画は昨年八月一〇日に公にされたが、それ以前に市に出入りしていた特定の業者にリサーチをし、入札に参加した九社のうち唯一、情報を得ていた業者が落札。しかも公に発表される前の七月二三日に施設を設置する倉庫を契約している。この入札の流れには疑問を感じるが、見解は。

環境部長 実際に業者の選定を最初に報告したのが八月一〇日、それから実際に公募要領とか決定基準を交付したのが一〇月二日です。それで、提案書をいただいたのが一二月二五日ということ

地球温暖化防止支援費制度対策

中山勝子(市民派クラブ)

地球温暖化防止対策で、全庁挙げてのCO2排出削減計画は。

市長 環境問題については、一〇力年後を目指してCO2等の4%の削減を目標にこれから取り組んでいくということになります。

建築設計段階から、また大規模改修時に太陽光発電や省エネ設備導入の推進を。

市長 これから各個人の住宅改修等に当たっても、もちろん一定の基準を設けるにしても、できるだけ太陽光利用等については市も援助しているという考えを持っている

用地区を設けるといのは大変難しいだろうと思っ... 市民病院について、患者本位の治療が行われているか、医師の横の連絡体制は。市民病院長 横の連絡体制が不十分と感じています。こういうことを改善するのに、経営会議や医局会だけでなく、医師の医長、部長クラスを集めて伝達事項を確認する会を持っていて、徹底を図る努力をしています。